
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 01004/2013
 

Requer informações acerca da 
falta de ambulância no município de 
Santa Bárbara d’Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que,  de  acordo  com  notícias  do  Jornal 
TodoDia  de 11/09/13 – cidades pag.  7,  e  DIÁRIO pag.  1,  o  SUS (Sistema 
Único de Saúde) possui 6 ambulâncias paradas para manutenção e funilaria, e 
alguns veículos estão com os pneus carecas; 

 CONSIDERANDO que, no mês de agosto/2013, este vereador 
foi  procurado por  munícipe informando que foi  fazer  curativo  no hospital,  e  
ficou  horas  esperando  a  ambulância  para  transportá-lo  para  casa,  pois  o 
mesmo  não  podia  dobrar  as  pernas,  tendo  a  necessidade  de  usar  a 
ambulância;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  De acordo  com notícias  de  jornais,  com que  frequência  é 
realizada a revisão desses veículos ?

2º) Qual o ano de fabricação dessas ambulâncias ?

3º)  Quais  medidas  a  Prefeitura  está  tomando  para  solucionar 
essa problemática?

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de setembro de 2.013

Carlos Fontes
-vereador-


